

**PRESSEMITTEILUNG vom 2015-05-19****And the winner is...****Asset Expert in der INDUSTRIE-Bestenliste 2015**

Die Software für Prüfmittelmanagement „Asset Expert“ wurde in die INDUSTRIE-Bestenliste der fortschrittlichsten und leistungstärksten Lösungen der deutschsprachigen Industrie aufgenommen. Die Bestenliste wird seit zehn Jahren einmal jährlich durch den Huber Verlag für Neue Medien aufgestellt. Industrielle Lösungen mit besonders hohem technologischem, wirtschaftlichem, ökologischem oder gesellschaftlichem Nutzen werden hier zusammengefasst.



Asset Expert ist eine Innovation des Kalibrierlabors esz AG calibration & metrology in Eichenau bei München. Die webbasierte Softwarelösung erleichtert die unternehmensübergreifende Verwaltung von industriell genutzten Mess- und Prüfmitteln. Neben der reinen Inventarisierung des Prüfmittelparks können Unternehmen eine Vielzahl wichtiger Informationen wie Standort, Verfügbarkeit, Kalibrierung und Zustand der Prüfmittel verwalten, aufbereiten und archivieren. „Die Vorteile von Asset Expert liegen auf der Hand: Unternehmen können durch die Verwendung von Asset Expert ihren Verwaltungsaufwand verringern, Kalibriervorgänge beschleunigen, 24 Stunden online auf die hinterlegten Daten zugreifen und ihre Gesamtkosten senken“, erklärt Sebastian Oehrl, federführender Projektleiter bei der esz AG.

Eine Auflistung aller für den Industriepreis nominierten Produkte und weitere Informationen über Asset Expert finden Sie unter [www.industrie-bestenliste.de](http://www.industrie-bestenliste.de).

**Kontakt:**

esz AG calibration &amp; metrology

Meike Hass

Tel.: +49 (0)8141-88887-87 – Fax: +49 (0)8141-88887-77

E-Mail: [m.hass@esz-ag.de](mailto:m.hass@esz-ag.de) – Website: [www.esz-ag.de](http://www.esz-ag.de)

**esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 35 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.